



El Mensajero de los Postreros Días

Volveos, volveos, al Evangelio de Cristo. EL CAMINO VIVO
Por tanto, id y doctrinad a todos los Gentiles - enseñándoles que guarden todas las cosas
que os he mandado: - S. Mateo 28.19.20. Esta es nuestra Comisión.
Organo Oficial del Bando Evangélico Gedeón
Publicado y distribuido GRATIS como El Señor lo suple.

AÑO I.

HABANA, CUBA, MARZO DE 1940

NUM. 6

EL MUNDO SE PREPARA PARA SU PROPIA CONDENACION

Trasmitido por una cortesía de las Emisoras O. M. C. H. y O. M. O. X. ("VOZ DE LOS DEPORTES", el día 11 de Febrero de 1940)
Por el Obispo Daddy John.

"Porque por tus palabras serás justificado y por tus palabras serás condenado." S. Mt. 12.37.

"Pecado es la transgresión de la ley."

"El que comete pecado es del diablo."

La Ley-Los mandamientos. Cuando Jesús venga, ¿quién podrá estar firme?

El primer grande mandamiento: "Amarás al Señor tu Dios de todo tu corazón y de toda tu alma y de toda tu mente." Mt. 22.37. ¿Cuántas personas conoce Ud. que están observando ese mandamiento?

El segundo es semejante a éste. "Amarás a tu prójimo como a ti mismo." El amor es recomendado, amor preeminente. ¿Es así en su vida? ¿Honra el mundo los derechos de su prójimo? ¿Ama al prójimo como a sí mismo?

EL MUNDO SE PREPARA PARA SU PROPIA CONDENACION

El primer deber del hombre. "Buscad primeramente el reino de Dios y su justicia." Mt. 6.33.

Todo el deber del hombre es: "Temer a Dios y guardar sus mandamientos." Eec. 12.13.

Los santos son los "que guardan los mandamientos de Dios y tienen el testimonio de Jesús". Apc. 12.17.

"Aquí está la paciencia de los santos; aquí están los que guardan los mandamientos de Dios y la fe de Jesús." Ap. 14.12.

¿Cuántos de sus vecinos están buscando primeramente el reino de Dios y su justicia; temiendo a Dios y guardando sus mandamientos? ¿Cuántos tienen el testimonio y la fe de Jesús? Acuérdense que el libro de Apocalipsis fué recibido y escrito como sesenta años después de la final ascensión de nuestro Señor Jesucristo. Los mandamientos aún deben ser guardados. Jesús declaró, según S. Jn. 12.48: "El que me desecha y no recibe mis palabras tiene quien le juzgue; la palabra que he hablado ella le juzgará en el día

Pasa a la pág. 2

OLAS DE CRIMENES

Dijo un hombre de negocio que no quería vivir en la próxima generación.

Los jóvenes de hoy son los hombres de negocio del mañana, y en ellos se cumplen las profecías de los postreros días, y no esperen que será mejor hasta que Jesús venga porque "En los postreros días los hijos serán desobedientes a sus padres."

OLAS DE CRIMENES

"El Crimen", dijo el Alcaide Johnston, de Alcastraz, EE. UU. A., dirigiéndose a la Convención Nacional de la Asociación Educativa, "es un problema de la juventud."

Los reformatorios y cárceles están apiñados de jóvenes y niños. Mas del 50 por ciento tienen registro de arresto; el 75 por ciento han sido hallados culpables de delitos graves que los arrastró en conflicto con la Policía antes de los dieciséis años de edad.

Presos menores de veintiún años de edad componen más del 20 por ciento de los totales de encarcelados de las 116 prisiones y reformatorios del estado y federales.

En proporción, el más alto es el de diecinueve años de edad.

Cuando el Buró Federal de Investigaciones-hombres del Gobierno revisaron el registro correspondiente a los primeros nueve meses del año 1937, hallaron que el 13 por ciento de homicidios, el 28 por ciento de robos, 41 por ciento de asaltos, y 51 por ciento de hurtos de automóviles fueron cometidos por personas menores de veintiún años de edad.

Anualmente 175,000 niños menores de diecisiete años de edad están en conflicto con la ley. En una reciente inspección de mil encarecimientos consecutivos a la prisión de "Sing Sing" fué hallado que el 25 por ciento eran delincuentes antes de los dieciséis años de edad y una adición del 24 por ciento entre los de diecisiete a veinte años de edad, haciendo un total de 49 por ciento con registros criminales antes de los veinte años de edad. El 70 por ciento tuvo registro de algún hecho criminal antes de los veintiséis años. Substancialmente las cifras se hallan en Folsom, San Quintín, Alcastraz o en cualquier otro de los grandes presidios federales o del Estado.

El Alcaide Johnston da la opinión, que los maestros pudieran ayudar grandemente en el cambio de la situación, si ellos vigilaran el desarrollo de tendencias peligrosas entre sus alumnos, y que dieran consejos cuando fuera necesario. Sin embargo, otra cosa es necesaria y debe ser aplicada antes que pueda haber esperanza de algún adelanto; y esa cosa sencillamente es la enseñanza de Jesucristo. Los niños enseñados y amonestados en el temor de Dios no se descarrían a nada semejante en extremo, como aquellos que desde su infancia han sido balanceados en la cuna del Ateísmo y criados con el producto venenoso de la evolución.

"Creo ciertamente", dijo el Alcaide, "que si nosotros gastáramos más tiempo, más esfuerzo y más dinero en preparar desde la cuna ciudadanos, no nos veríamos obligados a gastar mucho más en el esfuerzo de convertirlos."

Hasta aquí todo está bien, pero las Escrituras tienen que cumplirse; y ya se están cumpliendo, por lo tanto, todos deben ser enseñados en el temor de Dios y en el deber de guardar sus mandamientos, lo cual es todo el deber del hombre, y que busquen primeramente el reino de Dios y su justicia, que es el primer deber del hombre; entonces Jesucristo siendo el poder y sabiduría de Dios aprobará su pasaporte para el cielo; el único lugar donde hay o donde habrá descanso permanente. Estamos en los postreros días. Jesús viene pronto e irán de mal en peor hasta el fin. Prepárate para encontrarte con tu Dios. Escribe en seguida para tu propia ayuda e instrucción, y encontrarás las llaves del reino; todo sin costo alguno.

Dirección postal:
Obispo Daddy John,
Ave. Primera y calle 36, Reparto Miramar, Habana.

NUESTRO LEMA

CADA MIEMBRO UN OBRERO

Sólo soy uno, pero soy uno; no lo puedo hacer todo, pero algo puedo hacer, lo que puedo hacer lo debo hacer, y lo que debo hacer con la ayuda de Dios lo haré.

Las mejores cosas no son remotas ni inaccesibles

**EL MENSAJERO DE LOS
POSTREROS DIAS**

Editor y Administrador:
OBISPO DADDY JOHN
Habana

Reparto Miramar, Avenida 1ª
y Calle 36.

Asistentes y Traductores
Evangelistas

MURIEL C. SELLERS
THOMAS C. WILLIAMS
Contribuidores.

Mayordomos:

FRANK ARNOLD YOUNG,
Artemisa, Prov. de Pinar del Río.

ROBERTO MONDEJAE,
Habana, Prov. de la Habana.

LUCAS PONCE FRIAS,
Matanzas, Prov. de Matanzas.

ANGEL HERNANDEZ,
Florida, Provs. de Sta. Clara
y Camagüey.

CHARLES E. KELLY,
Stgo. de Cuba, Prov. de Oriente.
Publicado mensualmente, según la
voluntad de Dios y lo suple, por
ofrendas voluntarias y distribuido
gratis.

Impre. en los Talleres:
NEPTUNO 569

'TOS MUY PEQUEÑOS.'

Entonces las palabras de Jesús son leyes y mandamientos.

Otra vez declaró Jesús: "Si no hubiera venido, ni les hubiera hablado, no tendrían pecado, mas ahora no tienen excusa de su pecado." Jn. 15.22. Pecado es la transgresión de la ley: Esto pues hace que las palabras de Jesús sean leyes. Es más, Jesús dijo: "Yo no he hablado de mí mismo; mas el Padre que me envió él me dió mandamiento de lo que he de hablar. Y sé que su mandamiento es vida eterna: así que lo que yo hablo, como el Padre me lo ha dicho, así hablo." S. Jn. 12.49,50.

Por lo tanto, las palabras de Jesús no sólo son Espíritu y vida, pero también mandamientos y leyes de Dios el Padre.

**EL MUNDO SE PREPARA PARA
SU PROPIA CONDENACION**

Mt. 5.22: "Mas yo os digo que cualquiera que se enojare locamente con su hermano será culpado del juicio; y cualquiera que dijere a su hermano, Raca, será culpado del consejo; y cualquiera que dijere, Fatuo, será culpado del infierno del fuego." ¡Conoce Ud. en el mundo, alguna persona enojada con su hermano, o que ha dicho a su hermano Raca, o fatuo? Ya se ha condenado a sí mismo.

Verso 23.24: "Por tanto si traieres tu presente al altar y allí te acordares de que tu hermano tiene algo contra tí. Deja allí tu presente delante del altar, y vete, vuelve primero en amistad con tu hermano, entonces ven y ofrece tu presente." ¡Alguno de ustedes ha pasado por alto esta ley y mandamiento?

REGLAS SOBRE EL PERDONAR.—El perdonar es un requisito. Es necesario ser apacibles. La reconciliación es recomendada en preparación para las bendiciones. Versos 25,26: "Conciliate con tu adversario presto entre tanto que estás con él en el camino; porque no acontezca que el adversario te entregue al juez y el juez te entregue al alguacil y seas echado en prisión. De cierto te digo que no saldrás de allí, hasta que pagues el último cuadrante." ¡Ha gustado alguno de ustedes de esta copa amarga? ¡Cuánto mejor hubiera sido haber guardado este mandamiento!

**EL MUNDO SE PREPARA PARA
SU PROPIA CONDENACION**

Verso 28: "Cualquiera que mira a una mujer para codiciarla ya adulteró con ella en su corazón." Esto es quebrantar el séptimo mandamiento del decálogo. La pureza interior es otro requisito. No debe haber lugar para impureza, codicias, vanas imaginaciones, o mal ojo.

Verso 32: "El que repudiare a su

mujer, fuera de causa de fornicación, hace que ella adultere; y el que se casare con la repudiada comete adulterio." ¡Cuántas iglesias están quebrantando este mandamiento? Jesús declaró, según S. Mt. 19.6: "Lo que Dios juntó no lo aparte el hombre." San Pablo en 1 Cor. 7.10,11: "Mas a los que están juntos en matrimonio denunciao, no yo, sino el Señor. Que la mujer no se aparte del marido. Y si se apartare que se quede sin casar, o reconciliarse con su marido; y que el marido no despidiera a su mujer." Verso 39: "La mujer casada está atada a la ley mientras el marido vive; mas si tu marido muere, libre es: cácese con quien quisiera, con tal que sea en el Señor." El matrimonio es sagrado: Prohibido el divorcio.

**EL MUNDO SE PREPARA PARA
SU PROPIA CONDENACION**

Verso 37: "Mas sea vuestra hablar si, sí; no, no; porque lo que es más de esto de mal procede." ¡Han experimentado alguno de ustedes esto? La lengua debe ser refrenada. No aceleres la lengua antes que el cerebro esté en acción. "Guarda tu lengua de mal y tus labios de hablar engaño." El que guarda su boca, guarda su alma: mas el que mucho abre sus labios tendrá calamidad." Prov. 13.3. ¡Conoce Ud. alguna persona que esté en ese camino? "Si alguno piensa ser religioso entre vosotros y no refrena su lengua, la religión del tal es vana." Stgo. 1.26.

**EL MUNDO SE PREPARA PARA
SU PROPIA CONDENACION**

Verso 39: "Mas yo os digo: No resistáis al mal; antes a cualquiera que te hiriere en tu mejilla diestra, vuelve también la otra." ¡Cuántas veces en el día ve usted que esto se cumple? La tolerancia es uno de los requisitos. "Todo lo sufre, todo lo cree, todo lo espera, todo lo soporta." 1 Cor. 13.7. La mansedumbre es esencial. Es uno de los frutos del Espíritu de Cristo: "Que con mansedumbre corrijas a los que se oponen." "Recibid con mansedumbre la palabra ingerida, la cual puede hacer salvas vuestras almas." "De espíritu agradable y pacífico, lo cual es de grande estima delante de Dios." "Honra es del hombre dejarse de contienda, mas todo insensato se envolverá en ella." Prov. 20.3. "Que el siervo del Señor no debe ser litigioso, sino manso para con todos, apto para enseñar, sufrido."

**EL MUNDO SE PREPARA PARA
SU PROPIA CONDENACION**

Verso 42. "Al que te pidiere dale;

PASA A LA PAG. 4

postrero."

**EL MUNDO SE PREPARA PARA
SU PROPIA CONDENACION**

PRIMER mandamiento del decálogo: "No tendrás dioses ajenos delante de mí."

Cualquier cosa que idolatremos; que tiene primer lugar en nuestras vidas, llega a ser nuestro dios.

SEGUNDO: "No te harás imagen ni ninguna semejanza de cosa que esté arriba en el cielo, ni abajo en la tierra, ni en las aguas debajo de la tierra..."

TERCERO: "No tomarás el nombre de Jehová tu Dios en vano."

CUARTO: "Acordarte has del día del reposo, para santificarlo."

El séptimo día es el sábado. Nunca fué cambiado ni será cambiado. Será el mismo sábado en los nuevos cielos y la nueva tierra. Isa. 66.22,23.

QUINTO: "Honra a tu padre y a tu madre."

SEXTO: "No matarás."

SEPTIMO: "No cometerás adulterio."

OCTAVO: "No hurtarás."

NOVENO: "No hablarás contra tu prójimo falso testimonio."

DECIMO: "No codiciarás."

Ahora sea Ud. sincero: ¡Cuánto de los diez está guardando? ¡Cuántas personas conoce Ud. que los están guardando? "Ofendiendo en un punto se hace culpado de todos." Stgo. 2.10.

**EL MUNDO SE PREPARA PARA
SU PROPIA CONDENACION**

Los mandamientos de Jesús en el sermón del monte.

Mt. 5. 19: "Cualquiera que infringiere uno de estos MANDAMIENTOS

La ignorancia es una de las causa principales del orgullo

y al que siquiere tomar de ti prestado no lo rehuses." ¿Está alguno guiñando el ojo?

El Dar y La Benevolencia, son dos principios en la vida cristiana. El hombre sabio nos aconseja: "Si tu enemigo tiene hambre, dale de comer."

Las palabras del profeta: "Reparte tu pan al hambriento, y al pobre errante mete en casa, y cuando viereis al desnudo lo cubras y no escondas de tu carne." El mandamiento de Jesús es dar, y vender lo que tienes, y dar limosna. San Pablo nos exhorta con estas palabras: "Trabajando con nuestras manos debemos socorrer a los débiles"; y recordad las palabras del Señor Jesús como dijo, "mas bienaventurada cosa es dar que recibir". La bendición mayor es para el que da.

EL MUNDO SE PREPARA PARA SU PROPIA CONDENACION

Verso 44. "Mas yo os digo; amad a vuestros enemigos y bendecid a los que os maldicen, haced bien a los que os aborrecen, y orad por los que os ultrajan y os persiguen." Para que seáis hijos de vuestro padre que está en los cielos. Eso es amor hermanable, imparcial, prueba del discipulado, sincero, y Jesús mandó que nos amemos los unos a los otros, así como El nos ha amado. ¿Cuántos guardadores de los mandamientos hay en su barrio?

Verso 48. "Sed pues vosotros perfectos, como vuestro Padre que está en los cielos es perfecto." Ese es también un mandamiento.

Sólo he considerado unos versículos de un capítulo de los mandamientos de Jesús. El capítulo 5 del Evangelio según San Mateo. ¿Y si acaso continuara?

EL MUNDO SE PREPARA PARA SU PROPIA CONDENACION

Pero no sea usted del mundo: Aprenda bien esta lección y vívala. Cualquiera, pues, que infringiere uno de estos mandamientos muy pequeños—dijo Jesús, y "El que me rehúsa y no recibe mis palabras, tiene quien le juzgue; la palabra que he hablado ella le juzgará en el día postrero." S. Jn. 12.48. Estamos en los postreros días, pronto tendremos que comparecer ante el juez.

Si Ud. dice: "Yo no creo", la palabra dice que ya está condenado por la incredulidad. Os ruego que creáis, oréis y guardéis los mandamientos y recibiréis. Jesús dijo: "Si alguno me ama mi palabra guardará."

Escribe hoy para mayor ayuda e información.

Dirección postal:

OBISPO DADDY JOHN.
AVE. PRIMERA Y CALLE 36

MIRARAN AL...

el día que no hay oportunidad de arrepentimiento y les sorprendió el terrible juicio, y por muchas que sean sus lamentaciones no cambiarán el propósito de Dios. Si quieres ser salvo, Jesús dijo: "MIRARAN AL QUE TRASPASARON."

Lamento la fatal inclinación del mundo en la actualidad, están determinados a obedecer el falso consejo de su propio corazón; pues miran con muchísima confianza aquella aguda espada que traspasó la paz, (Cristo Jesús) ellos equivocados miran antes a la espada que a aquel que fué traspasado por ella.

A mí mirarán a quien traspasaron, pues indudablemente Jesús sabía desde antes de su aparición lo que estaba determinado acerca de El, pero no se negó sino cumplió todo lo que le pertenecía.

Habiendo llamado la atención de todos a que miren a Jesús, quiero citar en cuántas distintas formas ha sido mirado, Los que le crucificaban lo miraban airados, las mujeres que le seguían con sus corazones angustiados y adoloridos lo miraban queriendo impedir su crucifixión, además dos ladrones le miraban, el uno no teniendo esperanza ni fe en la vida eterna, por la incompreensión del acto que se efectuaba y de las palabras de Jesús, le dijo con carácter de burla; "si eres hijo de Dios sálvate a ti y a nosotros", mas el otro conociendo el error de su compañero, le dijo: "¿no temes a Dios?" y al mismo tiempo dijo a Jesús: "acuérdate de mí Señor cuando vinieres a tu reino", esto dijo sabiendo que Cristo vendrá otra vez y creyendo lo que antes Jesús había dicho: "El que cree en mí aunque esté muerto vivirá."

Es mi deseo llamarles la atención acerca de la susceptibilidad que debe existir en nuestras vidas con respecto al sentimiento de Cristo.

No debemos inclinarnos a pensar que únicamente fueron culpables aquellos que se sometieron a herir tanto las manos y pies, como el costado de nuestro Señor. Esto no es únicamente lo que demuestra la oposición. De otras muchas maneras contradecemos el sentimiento de Jesús. Miremos los dos caracteres que existen, tomando por un ejemplo los dos ladrones. El uno tal parece ponerse de acuerdo con los que le crucificaban, consintiendo en su concepto la posibilidad de palabras burladoras que hirieran el sentimiento del Señor. ¿Hay algunos que tienen el mismo sentimiento de este ladrón? No es mi deseo juzgar a nadie, pero no tenemos que caminar mucho ni escudriñar profundamente los corazones para apreciar que existen estos mismos sentimientos

El otro ladrón ya demuestra otro sentimiento, él juzga el hecho y se encuentra culpable, y dice al compañero, "nosotros justamente padecemos porque recibimos lo que merecieron nuestros hechos, pero éste ningún mal hizo". Jesús que oye estas palabras y además lee el corazón del que hablaba, no tuvo por menos sino concederle más tarde su petición. Consideremos ahora que este ladrón con grande sentimiento dice: este justo ningún mal hizo, no es digno que muera así, pero al mismo tiempo lo cree como Redentor y le dice "acuérdate de mí". Ahora pregunto yo: ¿Cuántos han pensado de esta manera tan agradable delante de Dios? Aquel que así piensa drá como el ladrón; yo merezco esta muerte, tú no, yo no merezco nada, porque no tengo justicia; mas apiádate de mí y recuérdame en tu segundo advenimiento.

Otra cosa no podemos negar que Jesús era susceptible de un sentimiento profundo y celoso. Una vez consideró la situación de Jerusalén y lloró sobre ella diciendo: ¿Cuántas veces quise juntar tus hijos! con celo y amor, como la gallina a sus pollos proporcionándoles la protección, y no quisisteis; otra vez ve su poco entendimiento y le dice: "Si conocieses lo que toca a tu paz", El lo lamentaba comprendiendo que estaba encubierto ante sus ojos.

Se me ocurre antes de terminar, no imponiendo mi concepto, sino refiriéndome a la Biblia. Todos unidos miremos a Pedro caminando sobre el mar mientras tenía su vista fija en Jesús. ¿Pero veamos ahora como se hundió, ¿qué ha pasado? ¡Ahí cambió su vista, ya no mira a Jesús para seguir, grita con terror: Señor, sálvame! ¿Cuál fué la respuesta? ¿Por qué dudaste, hombre de poca fe?

Tenemos el privilegio de oír las palabras de Jesús; podemos experimentar el sentimiento de las mujeres que le seguían; el ladrón moribundo tuvo esperanza; Pedro caminó mientras tuvo fe. Y es mi oración que todos oigamos que Jesús nos dice: MIRARAN AL QUE TRASPASARON. Mayord Roberto Mondéjar

TRANSMISION POR RADIO LA VOZ DE GEDEON

Todos los Domingos de 11 a. m. a 12 m. Radio-Emisora CMCH 1050 Kilociclos, Obispo Daddy John y Muriel C. Sellers, asistidos por otros algunas veces.

UN PROGRAMA ESPECIAL
Sintonice la hora del Bando Evangélico Gedeón.

El Señor tiene un Mensaje para usted. Si a usted no le agrada, dígamelo a mí, y si le agrada dígaselo a otros.

Hay solución a todos sus problemas

MENSAJE MIRARAN AL QUE TRASPASARON

Trasmitido por una cortesía de la Emisora C. M. C. H., 1,050 kl., el día 14 de Enero de 1940. Por el Ma. Yo. Roberto Mondéjar.

Doy gracias a Dios, porque me ha proporcionado este medio, por el cual puedo hacer más extenso el testimonio del Señor. Mi corazón se encuentra altamente agradecido, pues sé que a través de la Isla y aun en el Extranjero oyen de mi boca el mensaje de Dios pronunciado; el objeto de mi mensaje este día no es producir contienda o escándalo alguno, sino todo lo contrario: lo hago para el beneficio de muchas almas, si es que desean apreder la verdad. En nuestra vida cristiana Jesús es nuestro principal tema: a El predicamos viviendo lo que predicamos: Quiero decirles además que Dios le concede un grande privilegio, pues desde sus hogares respectivos tienen la oportunidad de participar con las buenas nuevas de salvación.

"MIRARAN AL QUE TRASPASARON" es el tema de mi mensaje. El texto lo declara, lo encontramos en el Evangelio, según S. Juan, Capítulo 19, verso 37: Mirarán al que Traspasaron. Fijense bien que ya no hay otro medio de salvación, ¿por qué, porque es mandamiento de Dios, y Dios no piensa dos cosas al mismo tiempo como puede hacer el hombre, sino cumple lo que promete, como la anunció desde los tiempos antiguos por medio de los Profetas, habiéndolo determinado en su concepto porque lo creía absolutamente necesario y no tuvo por menos sino enviarlo a este mundo donde perdió su vida, o mejor dicho murió para que muchos tuvieran vida por El, pero el cumplimiento de la Escritura hace más firme todavía el propósito de Dios, y si El dijo y fué; entonces prevalece el gran significado de la palabra indicada, MIRARAN AL QUE TRASPASARON.

Recuerden, queridos oyentes, que Dios cumplió lo que prometió como antes había anunciado por medio de los profetas. A su tiempo determinado envió su Hijo, el cual vino y fué obediente hasta la muerte, murió en favor tuyo y mío con el propósito de rescatar nuestras almas del hoyo de la perdición eterna. Se puede considerar que Dios cumplió lo que a El pertenecía, pero tú, ¿ya pusiste tu vista en Aquel Prometido? ¿Aquel que crucifearon? ¿Alguna otra vez habías oído estas palabras y tu corazón las había sentido? No olvides que Dios te dice que MIRE AL QUE TRASPASARON.

La escritura que mención a Sa

Juan es el mismo Señor que habló a Zacarías, en el Capítulo 12, verso 10, diciendo: "Y mirarán a mí a quien traspasaron"; ¿quiénes mirarán? Jesús lo declaró en Jn. 3.14: "Y como Moisés levantó la serpiente en el desierto, así es necesario que el Hijo del hombre sea levantado." ¿Cómo nosotros podemos levantar a Cristo? Yo he podido entender que es por medio de nuestros hechos, por nuestra fe y esperanza en la vida eterna; y cuando así le hemos levantado, a El miramos para todas las cosas. Cuando al discípulo de Cristo le falta el vestido, ¿debe mirar al mundo? En ninguna manera; pero el Señor sabía que en estos últimos tiempos habría mucha falta de fe y quiere demostrar a sus discípulos la posibilidad que hay de recibir todo esto por la fe en Dios; llama la atención de ellos a la hierba del campo, todos sabían la brevedad que había en la vida de una flor; y les dice: "Si Dios viste así la hierba", ¿cuánto más a vosotros si tuviereis fe!; igualmente para el alimento, y otras necesidades temporales; nuestro deber es mirar a Aquel que dijo "todavía potestad me es dada en el cielo y en la tierra". Mt. 28:18.

Otra condición más seria a la cual llamo la atención de ustedes; refiriéndome al texto siguiente, Apc. 1.7: "He aquí que viene con las nubes, y todo ojo le verá, y los que le traspasaron; y todos los linajes de la tierra se lamentarán sobre él. Así sea. Amén." Entonces podemos entender que vendrá otra vez en las nubes de gloria, haciéndose manifiesto ante todo ojo; aquel día necesariamente hay que mirarlo, aun los mismos que le traspasaron, ¿pero esto quiere decir que aquellos que le traspasaron tendrán buen éxito al mirarlo en el día postrero? Yo creo que no, pues el mismo verso lo declara que los linajes de la tierra se lamentarán sobre él; esto quiere decir los que han transgredido sus mandamientos, estatutos y leyes, esta lamentación será semejante a la de aquel señor guardapuerta que refiere la anécdota; por quedarse dormido con el puente desconectado fueron perdidas en aquel grande río las vidas de tantos que iban en el tren luego al despertar dicho hombre, consideró la catástrofe ocurrida y que la falta había sido suya. Se volvió loco, y lo único que decía era. Ay, si yo hubiera! Ay, si yo hubiera! y así murió arrebatado. Cuántos también en el segundo advenimiento de Cristo dirán lo mismo: ¿Ay, si yo hubiera guardado los mandamientos de Dios! ¿Ay, si hubiera obedecido las palabras de Jesús!; pero toda esa lamentación no le hará posible la salvación de su alma, porque llegó

Deo a la pág. 4

CIRCULO DE ESTUDIO BIBLICO DEL HOGAR

MARZO 20

Una cosa

Deseada. Sal. 27.4.
Que Falta. Mr. 10.21.
Necesaria. Luc. 10.42
Suede a Todos. Ecc. 3.19.
Conoceida. Juan 9.25.
Que Haer. Fil. 3.13.
El Tiempo, 2. Ped. 3.8.

MARZO 27

Los Recursos del Hombre son Limitados

Pan y Agua. Gen. 21.14-19.
Harina y Aceite. 1. Ry. 17.12.
Botija de Aceite. 2. Ry. 4.2.
Pan y Peces. Mt. 15.33-34.
La Despensa Vaeía. Lc. 11.6.

ABRIL 3

Presencia Predominante

Cayeron Hacia Atrás. Jn. 18.6.
Rodeado de Luz. Los He. 9.3,4.
Destruirá. 2. Tes. 2.8.
Cayó como Muerto. Apo. 1.17.

ABRIL 10

Obra Personal

Trayendo los Inválidos. Mr. 2.3.
Ganando los de su Casa. Jn. 1.41,

42.

Recomendando a Cristo, Jn. 1.45.
Inspirando a Otros. Hech. 11.25,

26.

Salvando de la Muerte. Stgo. 5.20.

ABRIL 17

Pedro Investido del Poder del Espíritu Santo

Sabiduría. Hech. 2.14.
Confianza. Hech. 4.13,19,20.
Canal de Bendición. Hech. 5.15.
Oración Eficaz. Hech. 9.40.
Poder de la Palabra. Hech. 10.44.

NOTICIA DE LA CONFERENCIA GENERAL

Como el tiempo se aproxima y se necesita tiempo para orar y meditar sobre los problemas que han de ser presentados a la Asamblea, cito a los Mayordomos, Evangelistas, Predicadores, y Maestros, que me avisen cuanto antes posible, del primero, segundo y tercer lugar que eligen para trabajar durante el próximo año después de las Conferencias.

Igualmente; las Iglesias y ancur-sales pueden nombrar su primera, segunda y tercera elección de pastores durante el mismo año.

Obispo Daddy John.

El Mensajero es un Instrumento de Dios. El Predicador Silencioso. Trabaja día y noche mientras usted duerme y nada le cuesta al lector.

PROCURE QUE NO MUERA en sus manos, páselo a los vecinos y amigos.

Será nuestro gozo y recompensa saber que ha servido de aliento para algunos, una bendición a muchos y que ha fortalecido a todos en la fe de Jesús.

Queremos saber de usted.

La aprobación propia es como un enemigo sutil al progreso

CONVERSION DE PEDRO ORTEGA

Por la Srta. Rita Sosa Benítez

¿Cómo describir algo de tanta trascendencia?
 ¿Cómo explicar sin llegar donde tu (error)
 ¿Cómo hablar de Dios y su magnificencia?
 Que pueda en sí expresar algún valor?
 Porque comprendo que toda frase es (nula,

Que toda mi rima y mi cantar.
 Ante el fulgor de Dios se anula
 Pero quiero con humildad esto narrar.

Llegó de una provincia algo lejana
 Una familia que tuvo para mí
 Amistad pudiéramos decir hermana
 Y esa amistad con amor entretejí,
 Siempre en el hogar tristeza había,
 Todos enfermos se encontraban
 Iban a este doctor, y uno y otro le (decía:

Si ya con este plan mejor estaban.

Pero la enfermedad no se apartaba
 El sufrimiento mayor vuelo iba to (mando.

¿Qué triste el corazón se hallaba
 La desesperación se iba ensanchando.

Ya el esposo tan afligido se sentía,
 Que a su señora dice con dolor:
 Ya para mí no existe la alegría
 Mi enfermedad tiene de la hiel el (amargor.

No hay calma ni sosiego para mí,
 Siento que mi cerebro va a estallar.
 ¡Ay!, Eva, ¿cómo poder vivir así?
 ¡Qué sufrimiento! No puedo descansar.

Bien sabes que paso las noches sin (dormir,
 Este dolor me aniquila, me tortura,
 No puedo más, no puedo así seguir
 Y presiento que mi mal no tiene cura.

Qué cosa podía Eva a él decir
 Si ella afligida en gran manera
 Siempre pensaba: ¿A dónde ir?
 ¡Oh, Dios mío, obra a tu manera!
 Pero un buen día viene un señor
 Y se queda en la puerta estacionado;
 Era nada menos que un Pastor,
 Que Dios en su amor había enviado.

Eva le miraba, y le miraba sin cesar,
 Pues su traje blanco le intrigaba.
 ¿Qué me podía este señor manifestar?
 Y Roberto al fin así le hablaba.
 ¿No sabes quién soy?, ¿no puedes conocerme?
 "No recuerdo; no sé quién puede ser."

Natural hace mucho tiempo que dejé de verme;
 Soy Roberto Mondéjar que te viene (a ver.

Eva con entusiasmo dice así:
 Roberto, mi primo, ¡qué alegría!
 Mira, ven, entra por aquí.
 Y amablemente sonreía.
 Eva dice a Roberto el sufrimiento
 Que en su familia no cesaba,
 Y algo le viene a Roberto al pensamiento (micuto,
 Y de esta manera así pensaba.

Y pensaba bastante preocupado:
 ¿Podrán aquí aceptar a Dios y su (valor?
 ¿Podrá Pedro tener fe y ser sanado?
 ¿Podrá depositar su confianza en el (Señor?
 Dios todo lo puede en su poder.
 Yo pediré a El en oración
 Que le sane y se pueda convencer
 que toque a las puertas de su corazón.

El Pastor su plegaria donde al cielo
 Elevó con dulzura y con amor,
 Y Dios quiso escucharle sin recelo
 Y Pedro fué sanado en su dolor.

¿Cómo describir en esta casa la alegría?
 ¿Cómo mostrar a Dios la gratitud?
 Pedro gozoso así decía:
 Gracias a Dios, me ha vuelto la salud.

La casa—el patio fué dispuesto
 Para explicar de Dios su gran amor,
 Y muchos congregados oían presto
 La predicación del buen Pastor.
 En nombre de la gratitud que a Dios (sentía
 Pedro, y Eva pensaban con amor
 Si Dios en su bondad nos guía
 Haremos una Iglesia en su honor.

Manifestar—decir al mundo
 Que el corazón por El palpita.
 ¡Qué gozo sentimos tan profundo!
 Es algo grande que en nuestro ser (habita.

Muchos de los que estaban bautizando (dos
 Esta idea manifestaban; yo contemplaba (plo,
 Y decían a una voz entusiasmados:
 ¡Qué bueno tener para Dios aquí un (templo.

Y ya hoy podemos contar regocijados (dos
 Que escuchamos llenos de contento
 Todo lo bueno que el Señor ha dado
 Sus divinos y santos mandamientos.
 ¡Gloria a Dios por habernos concedido (dido
 Un templo donde poder escuchar
 Lo más sublime que el hombre ha (conocido,
 Lo más dulce que el corazón puede (anidar.

Hoy se levanta donde Bauta
 Para el Señor una Iglesia consagrada. (da.
 Abandonar no debemos esta pauta,
 Sigamos la senda por Jesús trazada.
 En este lugar puro y sagrado
 Reunámonos reverenciando
 De todos los nombres el más amado
 Estemos siempre a El cantando.

Cantemos un himno de alabanza
 A la mansión de Cristo está
 Elevemos todos sin tardanza
 Un himno que tierno suene allá.

UNA PROFECIA, Feb. 3-1940

El Señor me mostró que viene sobre la tierra una plaga terrible.
 Me fué mostrado un hombre sentado sobre un cajón por la acera de una calle todo hinchado, dos veces más de su tamaño normal.

Me fué dicho que habían más personas en la misma condición a continuación de la misma calle; también en otras partes del mundo, especialmente en países del Sur.

Los poros de la piel cerrados gases venenosos causarán la muerte.

Amonéstales que vivan por encima del pecado; que mantengan el cuerpo limpio, bien aseado, los poros abiertos y los intestinos en normal función.

Obispo Daddy John.

HIJO RESUCITADO COMO DE LOS MUERTOS

En el mes de Septiembre de 1937, habiendo tenido un niño grave con acidosis y ataeado del cerebro, pedí la oración al Apóstol Daddy John, quien ungió al niño con aceite en el nombre del Señor y oró por él. En seguida vi la mejoría; pero a las 4 a. m. el niño quedó como muerto. Dios había demostrado a su siervo que el niño no moriría, que era una prueba de mi fe. Gracias a Dios yo tuve la fe para esperar en el Señor y una vez más vi la gloria de Dios, a las cinco horas el niño estaba bien y hablaba.

Sra. Blanca Ceballos.
 Florida (Cuba).

Y BIEN. ¿POR QUE NO?

Horace Greeley recibió una carta de una señora, declarando que la Iglesia a que ella pertenecía estaba en deplorables situaciones financieras. Habían ensayado todos los proyectos de que podían pensar, fiestas de fresas, cenas de ostras, función de burros, banquetes de pavos, bodas japonesas, socios de pobres, bodas de burla, lotería: "¿Tendría el señor Greeley la bondad de proponer un nuevo proyecto para evitar que la Iglesia luchadora fuese descartada?" Respondió el editor: "Pruebe ahora la religión verdadera." "El Registro Presbiteriano".

El que mal hace caerá en el mal

CINCUENTA AÑOS ROBANDO A DIOS

En el año 1937 fui bautizado por inmersión por el Obispo Daddy John quedando miembro desde esa fecha en el Bando Evangélico Gedeón.

Durante esos tres años medité seriamente en las enseñanzas de la Palabra de Dios y he podido comprender la responsabilidad que hay en uno que promete guardar su palabra. Por mucho que me he esforzado en observar los mandamientos y cumplir con el reglamento de la iglesia me encuentro deudor delante de Dios. No puedo borrar de mi mente el texto que denuncia a todos: ¿Robará el hombre a Dios? Pues vosotros me habéis robado. Y dijisteis: ¿En qué te hemos robado? Los diezmos y las primicias. Malditos sois con maldición, porque vosotros, la nación toda, me habéis robado. Mal-3:8,9.

Ciertamente si esto acusa a la nación toda, me incluye a mí. Veo claramente en estos textos la deuda y la dádiva. Jesús dijo a los fariseos. "esto era menester hacer y no dejar lo otro". S. Mat. 23:23.

Por tanto, hermanos, yo prefiero estar bajo la bendición del Señor y no la maldición. Mi propósito firme desde hoy es aceptar la promesa dada a los creyentes en Malaquías, 3:10-12: "Traed todos los diezmos al alfolí, y haya alimento en mi casa; y probadme ahora en esto, dice Jehová de los ejércitos si no os abriré las ventanas de los cielos y vaciaré sobre vosotros bendición hasta que sobrecubra. Increparé también por vosotros al devorador, y no os corromperá el fruto de la tierra; ni vuestra vid en el campo abortará, dice Jehová de los ejércitos. Y todas las gentes os dirán bienaventurados".

Además tengo el privilegio de ser uno de los Buenos Samaritanos de nuestra iglesia y lo creo como una grande bendición que a mi edad que es de cincuenta años tuve conocimiento del verdadero amor de Dios Vivo satisfecho porque no le robaré más, y por tomar esta actividad en su servicio.

Pablo García, Finca "Loma de Pita", Bauta, Habana.

Mensaje a las Iglesias.—El mensaje principal que se debe predicar en las iglesias hoy, dijo el Obispo de York, a la convocación de York, es el siguiente: "Que somos unidamente responsables bajo los juicios del Dios Omnipotente por la negligencia en observar su ley. Como una nación o como individuos, no hemos amado a nuestro prójimo como a nosotros mismos. Si obedeciéramos esa ley, las amenazas de guerra desaparecerían."

CONCURSO DE 1940

Resultado del mes de Enero
MAYORDOMOS Nombre
Iglesia Estl. No.
Miembro Baut. No
Discipulos. Frank Homng 1.

EVANGELISTAS
Avivamiento Esp. B. Ceballos 8.
Cand. Bautismo. No Informe.
Curación Divina. B. Ceballos 200.

PREDICADORES
Cultos Dados. A. Baliela 170.
Est. Bíblicos. A. Baliela 2.
Enfermos Vist. No Informe.

MAESTROS
Cultos Dados. D. López 401.
E. Bíblico. Darío Pérez, 50.
Enfermo Vis. No Informe.

S. de la Cruz
Cultos Asist. M. Ponce 199
E. Bíblico. P. Caballero 46.
Visitas Traid. No Informe.

Discipulos de Cristo
Cultos Asist. Elvira Hall 126.
E. Bíblico. M. P. Barrios 37.
Visitas Traid. No Informe.

Brigada de Luz
Casas Visit. J. Rodríguez 44.
E. Bíblicos. C. Barrena 70.
Visitas Traid. No hay Informe.

ATALAYAS
Casas Visit. E. Mondéjar 128
E. Bíblicos. E. García 95.
Visitas Traid. No hay Informe.

Buenos Samaritanos
Casas Visit. R. Trujillo 26.
E. Bíblicos. Próspero Rojas 51
Visitas Traid. No hay Informe.

Escuela Sabática
Pase de Lista. Iglesia Hab. 126
Capitulos Rec. Iglesia Hab. 41
Visitas Traid. Iglesia Flo. 130.

Círculo de E. Bíblicos
Asistencia. I. Febles.
O. Públicas. J. Morris.
Visitas Traid. A. Casals.

EL MENSAJERO
Mayor ofrenda individual.

L. Castillo \$2.00.
J. T. Green 2.00.
M. Pulido 1.60.

Vea la lista de premios en el número de Febrero; son de valor.
Obispo Daddy John.

El Mensajero es un Instrumento de Dios. El Predicador Silencioso. Trabaja día y noche mientras usted duerme y nada le cuesta al lector.

PROCURE QUE NO MUERA en sus manos; páselo a los vecinos y amigos.

Será nuestro gozo y recompensa saber que ha servido de aliento para algunos, una bendición a muchos y que ha fortalecido a todos en la fe de Jesús.

Queremos saber de usted.

ENTRANDO EN EL REINO DE DIOS

Jesús declaró, según S. Juan, 3:3-5: "El que no naciere de agua y del Espíritu, no puede entrar en el reino de Dios."

Entonces, si uno es nacido del agua y del Espíritu, puede entrar en el reino de Dios; eso es su pasaporte al cielo; no es que ya ha llegado, sino que tiene el pasaporte.

Nacer del agua, por inmersión es iniciarse en la iglesia visible aquí en la tierra.

Nacer del Espíritu —El bautismo del Espíritu Santo y Fuego— es estar iniciado en la iglesia espiritual aquí en la tierra.

Nacido otra vez —nacido de Dios; apartado de todo pecado, habiendo veneido al mundo; todos los que son nacidos de Dios vencen al mundo; el reino es presentado a Jesús y aceptado, eso es ser salvo; recibido en la iglesia invisible— la Iglesia de Dios. "La iglesia gloriosa sin mancha ni arruga, ni cosa semejante, santa y sin mancha." Efe. 5:27.

Obispo Daddy John.

RAYOS DE LUZ

El mundo se está preparando para condenarse a sí mismo. Hay un día de pago para cada cual—y será según sus obras.

El día 6 de Diciembre de 1939 se apagó la luz eléctrica, y el niño Elías Gedeón Sellers, de 20 meses de edad, dijo: "Se apagó la luna."

Las manos de los niños siempre encuentran algo que hacer; mejor es darles deberes provechosos que tener que castigarlos por lo que no debían hacer.

La unión, paz y amor, se hallan en el terreno de arrepentimiento, pero nunca en el campo de la rebelión.

Los faros no tocan trompetas, mas su luz se ve desde alta mar. Deje brillar su luz.

Que nuestras vidas cristianas hagan brillar la religión.

MOLESTIAS EQUIVOCADAS.—

"Es característica del hombre moderno—me refiero al pagano moderno de la civilización occidental—que él está inquieto por las condiciones del mundo, pero poco preocupado de su propia condición." Recientemente declaró el profesor Alan Barr, Moderador de la Iglesia Libre Unida de Escocia. "El pronunciará confiadamente en sí mismo, acerca de los misterios de la vida, sin embargo algunas de las almas más grandes de los siglos han luchado casi en vano aunque lo han hecho con sudor y lágrimas, pero aquel pagano concluirá atribuyendo que la decadencia es falta de la Iglesia y no de él."

No puedes ver lo que está delante si estás mirando para atrás

**LECCIONES DE LA ESCUELA
SABATICA**
Clase de Adultos

LA VIDA DE CRISTO

MARZO 23
(Mt. 5.40,41) **LA TOLERANCIA**
La Caridad Recomendada. 1 Cor. 13.4.
Amor no fingido. 2 Cor. 6.6.
Con Gozo. Col. 1.11.
Con Paciencia y Doctrina. 2. Tim. 4.2.

MARZO 30
(Mt. 5.42) **BENEVOLENCIA**
Consejo del Sabio. Prov. 25.21.
Palabras del Profeta. Is. 58.7.
Mandato de Cristo. Mt. 5.42; Luc. 12.33.
Exhortación de San Pablo. Hech. 20.35.
Dar—Reglas de las Escrituras.
Sin Ostentación. Mt. 6.3.
Libre Como el Aire. Mt. 10.8.
Con Simplicidad. Rom. 12.8.
Con Alegría. 2 Cor. 9.7.

ABRIL 6
(Mt. 4.5-45) **AMOR ANALIZADO**
El Amor Cristiano Recomendado;
Autorizado por Cristo;
Amor Fraternal;
Amad a vuestros Enemigos;
Bien por Mal;
La Venganza Prohibida;
Orar por los Enemigos;
Las Persecuciones;
Los Hijos de Dios;
La Imparcialidad;
La Benignidad de Dios.

ABRIL 13 **AMOR**
(Mt. 5.46)
Una enseñanza Especial del Amor.
Imparcial Amor a los Extraños.
Deut. 10.19.
Sin Egoísmo. Mt. 22.39.
Prueba del Discipulado. Jn. 13.35.
Cristo Nuestro Ejemplo o Norma.
Jn. 15.12.
Con Sinceridad. Rom. 12.9.
Que Sobreabunde. 1 Tes. 3.12.
Con Fervor. 1 Ped. 1.22.

ABRIL 20 **PERFECCION**
(Mt. 5.48)
Algunos Elementos Esenciales.
Benevolencia - Vender y dar a los Pobres. Mt. 19.21.
Amor Sobre todas las Cosas. Col. 3.14.
Obras Buenas - Hechas en fe. Santiago, 2.22.
El Dominio de la Lengua. Stgo. 3.2.
Obediencia a su Palabra. 1 Jn. 2.5.

"Hay tanto bien en los más malos de nosotros Y tanto mal en los más buenos de (nosotros), Que apenas conviene que alguno de (nosotros) Hable mal del resto de nosotros",

**LECCIONES DE LA ESCUELA
SABATICA**
MARZO 23

LOS MEJORES MONUMENTOS
Eterna Justicia. Sal. 112.6.
Memoria de los Justos. Prov. 10.7.
En Memoria de Ella. Mt. 26.13.
Fe no Fingida. 2 Tim. 1.5.

MARZO 30 DULCE Y AMARGA
Escasez - Regocijo en el Señor. Hab. 3.17,18.
Persecución - Contados por Dignos. Hech. 5.41.
Encarcelamiento - Cántico de alabanza. Hech. 16.23,25.
Pobreza - Poseyéndolo todo. 2 Cor. 6.10.
Pérdida - Pero Mejor Sustancia. Heb. 10.34.
Pruebas de Fuego - Gozosos en Triunfo. 1 Ped. 4.12,13.

ABRIL 6 OCASO LUMINOSO
En la Muerte - Tu vara me Alienata. Sal. 23.4.
Esperanza en la Hora de Muerte. Prov. 14.32.
El Morir es Ganancia. Fil. 1.21.
La Fe Disipa el Temor. Heb. 11.13.
Bendiciones Pronunciadas. Apc. 14.13.

ABRIL 13 ATRACCION DE CRISTO
Grandes Multitudes le Siguiéron. Mt. 8.1.
Corrieron y le Adoraron. Mr. 5.6.
Mueha Gente Reunida. Mr. 5.21.
Muehos Salieron a su Eneuentro. Luc. 9.37.
Trayendo Todos a El. Jn. 12.32.

ABRIL 20 YENDO Y VINIENDO
Venid a un Lugar de Seguridad. Gen. 7.1.
Para Limpieza Personal. Isa. 1.18.
Descanso para el Alma. Mt. 11.28.
Un Triple Llamamiento. Apc. 22.17.
Id.: Mt. 9.13; 21.28; 28.7. Luc. 10.37. Jn. 8.11.

PERSONAS INDESEABLES

"Porque habrá entonces grande aflicción cual no fué desde el principio del mundo hasta ahora, ni será." S. Mt. 24.21.

Aunque más de 250.000, de más de 400.000 que huyeron de Alemania desde el año 1933, han establecido hogares permanentes, el problema de qué hacer con la raza indeseable en los países fuertemente racistas del mundo queda aún lejos de ser resuelto.

Recientemente predijo el Presidente Roosevelt que de diez a veinte millones de mujeres y niños serían indeseables, sin refugio, distraídos debido al temor—antes que termine la presente guerra. ¡Qué acusación recae sobre nuestra civilización de la que tanto nos hemos jactado!

LO QUE PIENSAN OTROS

Pues a mí me agrada leer los Mensajeros, estoy muy agradecida por los que he recibido de ustedes y les doy las gracias por ellos porque aquí no se me proporciona frecuentar a los cultos ni podré ir a la Conferencia General o fiestas espirituales, esto me entristece pensarlo, pero tengo el Mensajero y me anima pensar que yo también amo la venida del Señor, por esto me interesa leerlos.

Francisca Horta Central "Limones".

Florida, Camagüey.

Le diré que cada día el Señor hace que el Mensajero sea de más valor, me alegro que Dios les supla para el sostenimiento del mismo. ¡Qué alegría sentí cuando vi al cartero que traía los Mensajeros! En seguida dejé lo que estaba haciendo y lo leí todo.

Blanca Ceballos de Hernández.

Localicé la estación y puedo decirte que tuve la inmensa alegría de escucharles con elara precisión. Todos agrupados junto al radio, tal parecía que asistíamos a uno de sus cultos, ¡Alcuya! Amen. Les felicito muy de veras por ese triunfo de ustedes. ¡Cuán grato es pensar que a través de tantos hogares llegan sus consuelos y avivamiento espiritual!

Que el Señor les permita continuar en esa hermosa obra comenzada con tanta fe y entusiasmo.

Sra. Flora R. de Ruiz.

Habana.

**ALIMENTO PARA MEDITACION
Y ORACION**

Los mátiros han puesto sus vestidos de coronación relucientes de fuego; y al través de sus lágrimas los afligidos primero vieron las puertas del cielo.—E. H. Chapin.

A los que Dios llama, también los califica dándoles su Espíritu y poder para hacer su obra.

¡Está usted calificado? ¡Está usted llamado? ¡Está usted haciendo su obra?

Todos los que se acercan a Cristo se acercan los unos a los otros.

Todos los que se acercan los unos a los otros se amarán unos a otros.

Todos los que se aman los unos a los otros, se ayudarán los unos a los otros.

Todos los que se ayudan unos a otros en el camino cristiano verán la gloria de Dios.

Creemos que estamos en los postreros días. Por tanto, todo nuestro esfuerzo debe ser lograr la salvación, y estar preparados para encontrarnos con Jesús en el aire a cualquiera hora que suene la trompeta, y además ayudar a otros para que hagan lo mismo.

Que comencemos a vivir en santidad (libre de pecado) aquí en la tierra, para ser dignos de aquel siglo; iguales a los ángeles.

SECCION DE LA JUVENTUD

PREGUNTAS PARA EL MES DE
MARZO

Un verso especial sacado de cada libro de la Biblia

En las respuestas, citen el capítulo y el versículo que corresponde a estos tópicos.

Gen.—Primera promesa del Mesías-Exo.—Seguridad de Vida.

Lev.—El año de Jubileo.

Num.—La guía de los Peregrinos.

Deu.—Las cosas Secretas.

Josué.—El precio del Exitó.

Juee.—El poder Perdido.

Ruth.—Un ejemplo Brillante

1 Sam.—La virtud Indispensable.

2 Sam.—Lamentación de un Padre.

1 Rey.—La sabia Oración.

2 Rey.—El refuerzo Divino.

1 Cro.—Una oración maravillosa en medio de Tinieblas.

2 Cro.—El ojo que todo lo Ve.

Esd.—El Escriba Fiel.

Neh.—Una Verdadera Unión de Obreros.

Esther.—La mujer que sirvió en un caso Urgente.

Job.—Una Oración que Enriquece.

Sal.—El Dador Incomparable.

Prov.—La Preciosa Posesión.

Ecc.—La Gran Conclusión.

Caut.—El infiel Viñero.

Isa.—El niño más Maravilloso.

Jer.—El Descubrimiento más Grande.

Lam.—La continua misericordia de Dios.

PREGUNTAS CONTESTADAS

Ganadores del mes de Enero

1º	Joaquina Rodríguez, Matanzas	25
	José Samuel, Habana	25
2º	Hieriberto Hernández, Habana	24
	Felicja Pérez, Matanzas	24
3º	Daniela Pérez, Matanzas	23

Treinta personas de distintas partes de la República participaron en este-Concurso. Seguidamente aparecen los nombres de aquellos que contestaron 20 ó más preguntas:

Bernardo González, Cabaiguán	22
Caridad Viart, Zulueta	21
Atilano Ariosa, Zulueta	21
Eartolomé Almeida, Cabaiguán	20
Teófila Almeida, Cabaiguán	20
James Thorne, Habana	20
Matilde Chaviano, Casejal	20
Obdulía Paz, Matanzas	20

En las siguientes preguntas falló la mayoría; para beneficio de todos, publicamos las correctas referencias donde aparecen las respuestas.

31.—R. 2 Rey. 4.1-7.

32.—R. 2 Rey. 4. 18-36.

35.—R. 2 Rey. 11.1-12

36.—R. 2 Cro. 20.20-24.

41.—R. Jonás, Cap. 1 y 2; Luc. 5.

48; Jn. 21.4-11.

46.—R. Luc. 10.30-37.

LA ORACION DE UNA NINA QUE
SALVO EL PUEBLO Y LA
IGLESIA

En el Estado de Mass. U. S. A., hace ya años, un fuego terrible que escapó de los bosques devoraba y quemó como la mitad de un pueblo y se acercaba a una Iglesia y casa Pastoral. Empezaron a mudar los muebles y otros efectos de la casa a un solar vacío, dejando una niña al cuidado de ellos mientras volvieron a buscar otras cosas que se les quedaban. Cuando volvieron encontraron a la niña arrodillada en ferviente oración, diciendo:

"¡Oh Dios, salva a nuestro hogar!

¡Oh Dios, salva a nuestro hogar!

¡Oh Dios, salva a nuestro hogar!"

Dios oyó esa oración e hizo que se levantara un gran viento que, soplando en contra del fuego, lo hizo tornar para atrás así ardiendo los lugares ya quemados, salvando a los vecinos, la Iglesia y el resto del pueblo.

Tened fe en Dios y recordad la oración.

UN MUCHACHO QUE UN BUEN
HOMBRE PUDO USAR

Un hombre bueno tuvo que dejar su casa por unas semanas, dejando sola a su anciana esposa, y le dijo a ella: "Llama al muchacho de la vecina para acompañarte y para hacerle los mandados." La anciana meditó por un minuto; entonces dijo: "¡No! Manda a buscar a Jaime White." Era un muchacho pobre de la otra calle. "¿Por qué Jaime White?—preguntó el esposo—. ¿No es de buena familia nuestro vecino?" "Sí, pero vi al muchacho de ella, dando puntapiés a su perro; pero cuando Jaime White viene de la escuela, lo veo ocupado ayudando a su querida madre, y mientras él raja la leña para ella, su perro juguetea en el sol, y da saltos brincando por encima de su cabeza, y el perro le carga rajas de leña para la casa, compañero leal del muchacho; y el gato se restrega contra sus piernas, y el muchacho parece gozar con sus juegos. Es la disposición del muchacho de un corazón benigno; es el muchacho que yo quiero."

Jaime White obtuvo la colocación, viviendo en casa de un hombre rico y ganando \$2.00 semanales.

El mundo les está mirando, muchachos, y Dios está mirando también.

Recuerde

la

Conferencia General
en la Habana

Comienza Abril 7-1940

PARA UN SABADO POR LA
TARDE

Tome la edad de Cristo cuando enseñaba en el templo.

Sume el número de pajarillos vendidos por una blanca.

Sume el número de muros que rodean la nueva Jerusalén.

Reste el número de días que podemos trabajar en cada semana.

Divida por el número de las cabezas de la bestia leopardo.

Multiplíquelo por el número de leprosos que se olvidaron de dar las gracias a Jesús.

Divida el número de veces que Noé envió la paloma del Arca.

Suma el número del que tiene Inmortalidad.

Multiplique por el número de ladrones que fueron crucificados con Cristo.

Su respuesta es el número de las piezas de plata por las cuales fué vendido José.—Por Kenneth Lind.

¿Habéis entrado en una casa con un gozo indecible y de repente recibisteis un martillazo en la cabeza por un crítico?

¿Le ha dolido la cabeza y el corazón desde entonces?

La crítica siempre lastima y a menudo mata. No critiques. Si no puedes animar, no desanimas.

NUESTRO ESFUERZO

Ser Cristiano, es ser semejante a Cristo; confiando en Cristo como un discípulo de Cristo.

Tener la fe de Jesucristo.

Tener el Espíritu de Cristo Espíritu Santo y Fuego.

Llevar los frutos del Espíritu de Cristo.

Amar a Cristo mediante la obediencia de las palabras de Jesús el Cristo.

Hacer las obras de Cristo como un creyente en Cristo.

Vivir en Cristo—vivir los mandamientos de Jesús el Cristo.

Predicar a Cristo, la Doctrina de Cristo.

Vivir por Fe en Cristo como fiel discípulo de Cristo.

Vencer al mundo a fin de permanecer en Cristo.

Santificado para la obra de Cristo.

Lleno de la Naturaleza Divina de Cristo.

Santo, libre de pecado, sellado y salvo por la gloria de Cristo.

Que el Esfuerzo Supremo sea para ganar almas—Discípulos para Cristo.

Dejando el resultado del futuro a Cristo.

Cristo Jesús nuestro todo en todo.

OBISPO DADDY JOHN.

No desates tu lengua antes de que tu mente este en acción, pon freno a ese miembro indomito.